



FRENTE DE LUCHA POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA

15 de julio de 2024

Reciban un cordial saludo por parte de la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza, APSE.

Costa Rica atraviesa momentos críticos en relación con nuestro estado social de derecho, debido a que éste ha ido en detrimento. El Modelo Educativo Público que ha caracterizado a Costa Rica, se debilita cada día más; esto por causa de importantes recortes presupuestarios, infraestructura en abandono, carencia de planificación y otros múltiples factores que atentan contra la formación de las nuevas generaciones de costarricenses.

Desde el año 2014, con la entrada en vigencia de la reforma constitucional queasigna el 8% del PIB para Educación Pública jamás se ha cumplido; por el contrario, para el año 2025, se estima que será alrededor de un 4% del PIB lo que se presupueste.

Conscientes de que es necesario tomar acciones para defender el presupuesto de la Educación Pública, APSE les invita a asistir el próximo sábado 20 de julio de 2024 a la conformación del Frente de Lucha por la Defensa de la Educación Pública.

Nos reuniremos en la sede de Caja de ANDE en San José a partir de las 8:00 a.m.

Esperamos contar con su presencia y unirnos en todas las acciones que defiendan el financiamiento de nuestra Educación Pública costarricense.

Atentamente,

Licda. Vivian Chaves Chinchilla Presidenta de APSE- SINDICATO

Agenda

- Desayuno
- Saludo y Bienvenida
- Presentación de sectores
- Análisis técnico y económico del presupuesto a la educación a cargo del economista y especialista Ricardo
 Vindas
- Espacio para intervenciones
- Propuesta de Trabajo
- Acto cultural
- Cierre